

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Film series Ms. Marvel merupakan film pertama dari Marvel Studios yang karakter utamanya seorang muslim. Film series ini berhasil menggambarkan dan menerapkan nilai-nilai Islam dengan baik meskipun terdapat beberapa perbedaan budaya seperti penggambaran muslimah Amerika yang tidak memakai hijab. Tidak hanya itu film series ini juga banyak menyampaikan nilai-nilai Islam yang sering sekali kita temui di kehidupan sekitar kita. Film series ini mengajarkan kita tentang bagaimana menjadi umat muslim yang baik melalui pesan-pesan yang disampaikan.

Dalam film Ms. Marvel peneliti menemukan 3 pesan dakwah yang mengandung unsur nilai-nilai Islam yaitu akidah, syariah, dan akhlak. Akidah membahas tentang bentuk keimanan seseorang kepada tuhan dan agamanya. Syariah membahas tentang ibadah dan hubungan seorang manusia kepada tuhan. Sedangkan akhlak membahas tentang bentuk perilaku manusia dalam kehidupan di lingkungannya, perilaku kepada sesama makhluk, dan perilaku manusia kepada tuhan. Penerapan nilai-nilai Islam pada film series Ms. Marvel yang peneliti temukan yaitu seperti nilai akidah yang mengandung unsur keimanan Nakia kepada tuhan untuk memakai hijab disaat umat muslim perempuan di sekitarnya memilih untuk tidak menggunakan hijab. Dari segi nilai syariah mengandung unsur ibadah doa dan sholat. Dalam unsur ibadah doa seperti Aamir Khan yang selalu

berdoa kepada Allah SWT sebelum melakukan sesuatu. Sedangkan dalam unsur ibadah sholat seperti umat muslim Amerika yang melaksanakan sholat berjama'ah di mesjid. Dalam nilai akhlak yang mengandung unsur berbakti kepada orang tua seperti Kamala yang meminta izin kepada orang tuanya sebelum pergi dan Muneeba Khan yang merawat ibunya yang sudah tua dengan perlakuan yang baik. Kemudian unsur akhlak kepada sesama manusia seperti selalu melakukan perbuatan baik dan tidak membalas kejahatan dengan kejahatan.

Penggambaran Islam dalam film series Ms.Marvel ini merupakan sebuah bentuk untuk merubah perspektif dunia terhadap Islam dengan memasukkan unsur nilai-nilai Islam yang baik dan tidak suka kekerasan . Dengan perilisian film series Ms. Marvel ini telah merubah pandangan Islam dalam industri film *Hollywood*.

B. Saran-saran

Kesimpulan diatas yang sudah dijelaskan oleh peneliti dengan ini, maka terdapat beberapa saran yang ingin disampaikan oleh peneliti sebagai bahan pertimbangan dan evaluasi untuk kedepannya.

1. Pesan bagi penonton, diharapkan tidak menjadikan film sebagai media hiburan saja, tetapi juga memahami pesan dan nilai-nilai moral yang disampaikan oleh film serta menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Film itu bukan sekedar untuk hiburan saja tapi juga sebagai penyampai pesan yang dapat diambil pelajarannya oleh penonton.

2. Bagi pembuat film, diharapkan untuk bisa lebih banyak membuat film yang mengandung unsur-unsur Islam didalamnya agar citra islam di mata dunia kembali pada fitrahnya yaitu agama yang mengajarkan tentang kebaikan.
3. Bagi peneliti selanjutnya, semoga bisa mengangkat serta melakukan pengembangan penelitian pada bidang film. Karena film memiliki media yang sangat besar di dunia sebagai penyampai pesan kepada seluruh manusia di dunia.